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（別記様式第５号） 

地域医療構想調整会議の議事概要 報告書 

広島市連合地区地域保健対策協議会 

海田地域保健対策協議会 

芸北地域保健対策協議会 

会議の実施日時 令和５年12月１日 19:00～20:00 

令和５年度 第２回 広島圏域地域医療構想調整会議及び南部・北部病院部

会合同会議 

協議事項１（外来医療計画（素案）作成に係る地域で不足する外来医療機能等について） 

○ 事務局より、外来医療計画（素案）作成に係る地域で不足する外来医療機能等について説明。 

 ・ 計画の概略 

 ・ 地域で不足する外来医療機能等についての県からの協議依頼 

 ・ 県が各地区医師会及び市町に行ったアンケート調査の結果 

 ・ 圏域協議結果整理表（事務局案） 

 

≪協議内容≫ 

○ 事務局の説明があった後、質疑応答を行ったうえで、資料１－４の圏域協議結果整理表を本会議にお

ける協議結果として広島県に回答することを確認した。 

（１）外来医療機能 

① 圏域で不足する外来医療機能について 

   【協議結果】 

    ４機能（初期救急・在宅医療・学校医・健康診断）を不足する機能として回答する案を承認 

② 新規開業者等への不足する外来医療機能を担うよう申出書の提出を求める手続きについて 

   【協議結果】 

    「令和６年４月１日以降検討」と回答する案を承認 

（２）医療機器の共同利用 

 ① 圏域ごとの共同利用方針について 

 【協議結果】 

  「現行どおり」と回答する案を承認 

② 医療機器の稼働状況の報告について 

 【報告結果】 

・ 意見、質問なし 

 

協議事項２（安芸太田病院公立病院経営強化プランについて） 

○ 事務局より、協議趣旨について説明。 

 ・ 地域医療構想の進め方について（対応方針の検証・見直し、公立病院経営強化プランの位置付け等） 

○ 安芸太田病院より、経営強化プランの内容について説明。 

 ・ 広島圏域の北部の公的病院の病床再編について 

 ・ 経営強化プランに係る具体的な取り組みについて 
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≪協議内容≫ 

○ 事務局及び安芸太田病院からの説明があった後、質疑応答を行ったうえで、安芸太田病院の経営強

化プランについて、共有し、内容について確認したこととした。 

 

報告事項１（高度医療・人材育成拠点基本計画について） 

○ 広島県医療機能強化推進課より、高度医療・人材育成拠点基本計画について説明。 

 ・ 新病院の役割 

 ・ 新病院の医療機能 

 ・ 施設整備計画 

・ 地域医療体制確保計画 

・ 運営形態 

・ スケジュール等 

 

≪質問・意見等≫ 

○ 特になし。 

 

報告事項２（令和４年度病床機能報告（確定値）について） 

○ 事務局より、令和４年度病床機能報告（確定値）等について説明。 

 ・ 令和４年度病床機能報告確定値の広島圏域の結果 

 ・ 病床機能報告における広島県の定量的な基準の適用について 

 

≪質問・意見等≫ 

○ 特になし。 

 

報告事項３（地域医療構想に関する国の動向について） 

○ 事務局より、地域医療構想に関する国の動向について説明。 

・ 2025年以降における地域医療構想について 

 

≪質問・意見等≫ 

○ 特になし。 

 

その他 

＜吉川アドバイザーからの意見＞ 

○ 外来医療計画（素案）作成に係る地域で不足する外来医療機能等について 

 ・ 国において、かかりつけ医機能の報告に関して議論が行われている。 

 ・ かかりつけ医機能は、広島圏域でも、現在、足りないとされている初期救急、在宅医療について引

き続き議論が行われることになっており、そちらの議論を見ながら、今後検討していていただく必要
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があるのではないかと思っている。 

○ 安芸太田病院の公立病院経営強化プランについて 

 ・ 精神科病棟は、安佐市民病院にこの地域の病棟を集約するということで、広島市北部全体の医

療のネットワーク化という考え方では非常に良いことではないかと思うし、今後、このネットワ

ークに関してさらに進化があれば良いと思う。 

○ 高度医療・人材育成拠点基本計画について 

 ・ 全県に対する県立病院ということではあるが、地域医療を行う病院でもあり、特に広島市の中心部

にあるので、各主要病院とのそれぞれの機能の住み分け、分化を十分検討いただければと思う。 

＜中西アドバイザーからの意見＞ 

○ 安芸太田病院の公立病院経営強化プランについて 

 ・ 緻密なデータに基づいていろいろ書いてあり、非常に感心した。 

・ 精神科病床については、公的病院の精神科病床が、県北ではほぼなくなってしまった。 

地域医療構想の中で精神科病床については、全く議論されてこなかったということに、違和感があ

る。 

このような状況なので、ほぼ民間に依頼しているところも多いのではないかと思っている。 

○ 高度医療・人材育成拠点基本計画について 

 ・ 小児医療に対する期待は非常に大きいが、広島県の場合、小児科医が非常に少ない現状であ

り、この対策について、ふるさと枠の県知事指定等をもう少し踏み込んだ形でやっていただかな

いと、新病院の時に小児科医が非常に少ない、足りないという状況に陥ると思う。 

 

○ 調整会議及び病院部会の開催予定について（事務局） 

 ・ 令和６年２月７日（水）19:00～ 第３回南部・北部病院部会 

 ・ 令和６年３月８日（金）19:00～ 第３回広島圏域地域医療構想調整会議・第４回南部・北部病院

部会合同会議 

 

 

 

 


